

LA SALLE

Jacques Brel évoqué avec passion



Chanteur et accordéoniste furent vraiment à la hauteur de l'attente du public. Photo R. B. (CLP)

Terminant ses prestations par La Salle, cette année encore le festi'val de Mouge a réussi son pari, rassembler autour de spectacles de qualité les habitants de quatre communes. À La Salle, ce fut une émotion sans nom, à l'écoute des textes et des musiques de Jacques Brel. La bande de Brel, accordéon et chant, a séduit le public. Sans relâche, la belle voix du chanteur, a interprété les morceaux dont certains ont rappelé les débuts du grand Jacques comme Tais toi donc grand Jacques où les moins connus dont l'Éclusier ou Jojo. La salle était conquise. Il faut noter que les maires des communes et les conseillers présents ont applaudi à tout rompre comme l'ensemble du public. Le festi'rouge, buvette créée à l'intention du festival offre le verre de l'amitié accompagné des pâtisseries faites par les membres de l'Association et servis à tous à la fin des représentations.

Renée Bollet (CLP)

Le journal de Saône &Loire
Festi'val de Mouge